
Procès-verbal du conseil d’école 

du vendredi 26 mars 2021 
 

Présents : Les parents : Mmes Grissmer, Feger, Bourgon, Debris 

Les représentants de la mairie : Mmes Zilliox et Genochio 

Pour le périscolaire : Mme Huber 

Les enseignants : Mmes Huck, Lechner, Cavalli, Alvarez, Giraud, Martin-Hirtz, 

Obernesser, Martin, Englender, Noiriel, Caspar, M. Hoeltzel 

La directrice : Mme Kennel 

 

Approbation du procès-verbal du conseil d’école du vendredi 6 novembre 2020 

 

Sécurité et fonctionnement de l’école 

 

Exercices d’entraînement effectués : 

04/12/2020 : Plan Particulier de Mise en Sureté risques majeurs : tempête 

04/02/2021 : Plan Particulier de Mise en Sureté risques majeurs : séisme 

Les bilans des exercices sont positifs et permettent à chaque fois de 

répondre à de nouvelles questions d’organisation. 

 

Téléphones de l’école : 

Une ligne a été installée par la mairie dans le gymnase. En cas d’urgence la 

classe qui s’y trouvera sera désormais joignable. 

Le fonctionnement du téléphone du bureau pose problème. Il est utilisé sur de 

grandes plages horaires car les entretiens se font pour la plupart en 

distanciel. Les parents ou autres partenaires ne peuvent pas joindre l’école ni 

même laisser un message. Le problème a été remonté à la mairie les 

18/12/2020, 07/01/2020, 28/01/2020. A ce jour il n’y a eu aucune réponse. 

Mme Genochio sera mise dans la boucle des demandes formulées auprès de la 

mairie pour gagner en efficacité et se renseignera sur les réponses possibles. 

Le service dédié de la mairie (DANSI) assure à présent une maintenance 

permanente sur les appareils. 

 

Pour les questions soulevées lors des précédents conseils d’école : 

Remplacement du revêtement de sol dans les SDC encore équipées de 

moquette : Il est prévu au cours des vacances d’été 2021. 

Stationnement des vélos – délais d’installation du garage à vélos réservé aux 

enseignants/adultes : un abri à vélos couvert sera installé cet été également, 

l’opération est en cours de chiffrage. 

 

Stationnement des vélos des élèves – grillager le garage à vélos sur toute sa 

hauteur + ajout d’arceaux supplémentaires : avis favorable. Les demandes 

d’intervention appropriées ont été faites. Un délai d’intervention sera indiqué 

dès que possible. 

 

Connexion internet : Une box 4G a été installée par les techniciens de la 

DANSI en attendant le raccordement par la fibre. Ce dernier a été fait le 23 

mars. 

 

Sécurité des déplacements – définition de pistes cyclables pour les trajets 

domicile – école : Des itinéraires piétons et cyclables sécurisés existent déjà. 

Une signalétique spécifique permet de les repérer. Ces itinéraires, élaborés à 

la suite d’études menées auprès de l’ensemble de la communauté éducative, 

utilisent un maximum de voies où la circulation est apaisée et de pistes et 

bandes cyclables. L’introduction de nouvelles pistes cyclables fait l’objet d’une 

étude d’opportunité par la direction des Mobilités, de la Voirie et des Réseaux. 

Mme Becker suit le dossier avec des essais qui sont en cours. Mme Genochio 

précise que beaucoup de personnes sont défavorables à la mise en place des 

pistes cyclables. La ville reviendra vers nous sur ce sujet. 

 

Autour de l’école :  

Malgré la signalétique mise en place par la ville des tensions subsistent devant 

l’école : les places pour personnes handicapées sont abusivement utilisées, des 

parents prennent parfois des enfants à partie, certaines familles se parlent de 

façon agressive, il y a aussi de fréquentes disputes entre enfants de l’école 

avant l’ouverture du portail ou à la sortie. Un rappel a été fait dans le carnet 

de liaison, la directrice a demandé à la police municipale d’effectuer des 

passages réguliers. L’équipe éducative est responsable de la sécurité des 

élèves au sein de l’école, elle veille à instaurer une dynamique de travail et 

d’échanges constructive mais les parents restent les premiers concernés pour 

tout ce qui se passe en dehors de l’école. Il est de leur responsabilité de ne 

pas envoyer les enfants trop tôt devant l’école, de les surveiller ou de leur 

rappeler les règles à respecter. Ils doivent également montrer l’exemple. 



A cela s’ajoutent depuis quelques semaines une grande circulation de collégiens 

autour de l’école et de nombreux emballages jonchant le sol après les 

déjeuners pris en extérieur par les lycéens. 

Mme Genochio informe le conseil d’école que ce type de comportements se 

répète devant d’autres écoles de la ville, avec de fréquentes incivilités. La ville 

travaille sur une campagne publicitaire autour des incivilités à l’école. Elle 

rappelle que la police municipale reste un partenaire indispensable pour ces 

situations, à solliciter autant que de besoin. La directrice précise que 

globalement le port du masque est plutôt bien respecté par les adultes et les 

enfants autour de l’école. 

 

Protocole : 

L’école évolue au rythme des mises à jour du protocole sanitaire : port du 

masque de type 1, arrêt ou reprise des activités sportives en intérieur, 

fréquentation de la BCD, conditions de fermeture des classes, protocole 

renforcé à la cantine. Mme Huber souligne le fait que la mise en place du 

dernier protocole à la cantine n’a pas impacté les temps de la pause 

méridienne. Elle n’a pas dû être rallongée, alors que cela a été inévitable dans 

d’autres écoles de Haguenau, empiétant ainsi sur les temps de classe. Les 

enfants mangent avec les élèves de leur classe, les groupes sont à 2 mètres de 

distance. 

 

Activités pédagogiques et projets 

 

Les axes pour le projet d’école 2019/2022 sont les suivants : 

- Agir sur le climat scolaire pour encourager le goût de l’effort et 

favoriser la réussite de chacun. 

- Mettre en place les conditions pour améliorer l’accès à la culture. 

- Prendre en compte l’hétérogénéité des élèves pour améliorer les 

compétences dans le domaine de la langue, des mathématiques et des 

sciences. 

 

Les CP ont passé les évaluations de milieu d’année en janvier. Les résultats 

seront analysés en conseil de cycle pour envisager les aides à apporter et 

communiquer vers les enseignants de maternelle. L’équipe a cette année ciblé 

les aides possibles au niveau du CP et du CE1 : Rased et service civique. 

Des stages de remise à niveau seront organisés pendant la première semaine 

des vacances de printemps, les matins, pour les élèves qui rencontrent des 

difficultés en maths et en français. 

 

Projets des classes : 

CP Mme Huck : Visite du dentiste avec sensibilisation sur l’hygiène dentaire, 

projet jardin 

CP/CE1 Mme Caspar : Visite du dentiste avec sensibilisation sur l’hygiène 

dentaire 

CE1 Mme Lechner : Participation à la semaine des maths, sensibilisation à 

l’environnement  

CE1 Mme Alvarez : Participation à la semaine des maths, sensibilisation à 

l’environnement 

CE2 Mme Cavalli : Sensibilisation aux dangers d’internet 

CE2 Mmes Martin et Kennel : Participation à la semaine des maths, 

sensibilisation aux dangers des écrans 

CM1 Mme Martin-Hirtz : Participation à la semaine de la presse, projet 

potager 

CM1 Mme Giraud : constitution d’un mémento de calcul mental 

CM2 M. Hoeltzel : Cross, devoir de mémoire avec le Souvenir Français, 

parcours du cœur si c’est possible 

CM1/CM2 Mmes Noiriel : Projet jardin 

ULIS Mme Obernesser : projet autour du conte « Le petit Chaperon Rouge » 

 

L’accès à la culture est limité cette année du fait du protocole et des 

fermetures d’établissement. Mme Genochio conseille à l’équipe de prendre 

contact avec M. Wolff, le directeur du relais culturel. Il a fait appel à des 

troupes de comédiens qui interviennent dans les groupes classes. Le maire a 

également sollicité la Préfète pour obtenir l’autorisation d’ouvrir le Musée du 

bagage et le Musée historique pour les groupes scolaires. Cette demande 

pourrait également être étendue aux temps périscolaires, à la demande de 

Mme Huber. Une exposition au Musée historique est également en préparation 

avec des œuvres du FRAC d’Alsace-Lorraine sur le thème de la forêt. Elle se 

tiendrait de juin à octobre/novembre. 

 



Les cours d’Enseignement International de Langue Etrangère se déroulant le 

jeudi après la classe ont été suspendus depuis janvier pour éviter les 

brassages. La date de reprise n’est pas connue. 

 

BCD : Cette année l’équipe enseignante continue de mettre l’accent sur le 

renouvellement du fonds de la bibliothèque. De nouvelles commandes seront 

faites avant les vacances de Pâques. Elles seront financées par la mairie pour 

une partie et par la coopérative scolaire pour l’autre partie. 

Plusieurs enseignants projettent d’inscrire leur classe dans le dispositif Lire 

et Faire Lire l’année prochaine si la situation sanitaire s’est améliorée. 

 

Kermesse : Elle devait avoir lieu le vendredi 21 mai 2021 à partir de 16h45, 

sous forme de jeux proposés aux enfants avec une offre café/gâteaux. 

Elle sera annulée à nouveau pour cette année scolaire. 

 

Comme un site internet a été commencé, le compte-rendu du conseil d’école y 

sera consultable. Un exemplaire papier ne sera fourni qu’à la demande des 

familles.  

Mme Genochio informe le conseil que la ville abonnera les écoles à une plate-

forme numérique (« One ») de partage de données à partir de la rentrée de 

septembre, pour un montant de 7 à 8 euros par élève. Le choix de se saisir de 

cet outil sera laissé aux équipes enseignantes. 

 

La réunion du conseil d’école se termine à 19h25. 

 

 

La secrétaire de séance : Mme Bourgon La directrice : Mme Kennel 

 

 


